



2025.11.29 No.9

尾鷲市立とちのもり保育園

11月は季節の特徴的な天候の変化や、そのときどきに見られる身近な環境の変化が大きい月でした。暑い寒い、木々が赤い黄色い、どんぐりが道端にコロコロ転がっている、コオロギが元気に飛び跳ねている等々、子どもたちは気づきや発見を繰り返し、驚いたり喜んだりする日々。一つひとつのことを頭にストック!!。“**自然と触れ合うこと**”を大切に過ごした11月でした。

紅葉を見に散歩に出かけた日。子どもたちが石の長い階段をゆっくり下りて…。先に階段を下りた子どもたちが後から下りてくる子どもたちを階段の下で待っていました。遅れて到着した2歳児さんが「待ってて(くれて)ありがとう!」と。こんなに小さい子どもが、お友だちの優しい行動に気づき、感謝の気持ちをすぐに言葉で表現する姿に感動した場面でした。

ひよこ組 0.1歳児さんの可愛かった遠足の様子をお届けします。輪内中学校までレッツゴー!!遠足といえばおやつ。☺️Mちゃんはアンパンマンのおやつをリクエスト、大好きなリングコーンを美味しそうにほおばっていました。Ｋくんは汽車を見ることをとっても楽しみにしていて、ワクワク♪耳をすませていると“カーンカーン”あっ!来たよ!と大はしゃぎ。ただいまサッカーに夢中のYくんは、出発前からしっかりボールの準備をしてくれていて、校庭ではボールを追いかけみんなと走り回っています。Hちゃんも負けてはいません!!転がるボールを追いかけゲット!!にこにこスマイル☺️中学校までの道中、町を歩いている地域の方に「おはよー」「こんちわー」愛想良く、ひよこ組のムードメーカーのRちゃん。みんなそれぞれにとっても楽しんでくれました。まだまだ温かい日が続いています。おそらく大好きなみんなと色々なところに出かけていきたいと思います。



2歳児さん、11月はどんぐり拾いに出かけたり、輪内中学校へ遠足に行ったりと秋らしい行事にも参加することが出来ました!どんぐり拾いでは、矢浜公園までバスで行きました。バスに少し緊張気味のTちゃん。公園に着くとどんぐりに夢中で大量にゲット!どんぐりだけでなく木の実やいろんな草花もたくさん見つけ嬉しそうに見せてくれるSくん。遠足では、普段とは違いお外でみんなでおやつやジュースを飲んでニコニコなGくん。広い校庭でお友達とサッカーや追いかけっこをして伸び伸びと体を動かして楽しむEくんでした!他にも山王神社の祭礼や幼児組のサッカー教室などいろんな行事に参加させてもらう機会が多く、2歳児さんにとっても良い経験になりました!

12月も寒さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思います!!



2歳児さんは12月から上靴での生活をスタートします。

幼児組と同様、毎週金曜日に上靴を持ち帰りますので上靴袋を準備してください。

また、持ち帰った際に上靴のサイズが合っているかどうかの確認等もお願いいいたします。

子どもたちが楽しみに待っていた遠足。賀田駅で汽車の待ち時間には「お弁当開けてみてもいい?見たらすぐ閉めるから」とNちゃん(笑)有井駅に着き、公園まで歩き始めてすぐ「みんな空気がおいしいよ!吸ってみて。空気は空にあるんだよ」とLくん。しばらく歩くと「まだ~?あとどれくらい?」と尋ねるNくんに「茶色い大きいの(ナイター)が見えないからまだやで」とIくん。ナイター照明が見えると「見えたー」と大喜び!一気に足取りも軽やかに。公園では、たくさん遊具で遊ぶのに大忙しの子どもたち。いつも小学校のうんていに挑戦しているUちゃん。公園でうんていを始めると自分でもびっくり!なんと端から端までぶら下がってわたることができました!宝さがし・お楽しみのお弁当・汽車やタクシー・図書館と楽しさいっぱい!この日は、「今日は最高~!」の声と「Aちゃん今日いないの?」と当日欠席していたAちゃんがいないことに朝から残念がる声が何度も聞こえていました。登園した日には…カードゲームやおままごと、製作遊びに戸外遊びなどそれぞれがAちゃんとの遊びを楽しみました。

12月のお楽しみ会。その名の通りみんながドキドキワクワクできるような一日になるように取り組みたいと思っています。



12月の予定

5日（金） 小学校もちつき

幼稚組(持ち物)エプロン・三角巾・マスク

※乳児組は見学します。

9日(火) 幼児組リズム運動 10:10~

11日(木) 幼児組おたのしみ会 10:00~

※保小中連携事業

12日(金) 幼児組交流保育(紀伊長島幼稚園へ)

17日(水) ALT 来園

18日(木) nobi 文庫さき先生 読み聞かせ

19日(金) わらべうたの会 10:30~

25日(木) クリスマス会

27日(土) 年内保育おわり

5日（月）新年保育はじめ ★1月…個別懇談（迎えの時間を利用して



12月1日からひよこ組に新しい
お友だちが仲間入りします。
よろしくお願ひします！